

Bertrancourt

Frankreich

Gesamtbelegung: 3 Tote



Auf diesem britischen Soldatenfriedhof ruhen drei deutsche Gefallene des Ersten Weltkrieges. Die Betreuung erfolgt durch die Commonwealth War Graves Commission (CWGC), britische Partnerorganisation des Volksbundes.

InfoTyp != "Friedhofsbeschreibung-Inland" & InfoTyp != "Friedhofsbeschreibung"

Die Gräberstätte ist ausgeschildert und liegt an der Rue des Barbiers. Es empfiehlt sich, das Auto am Ende des befestigten Weges abzustellen, von der letzten Ausschilderung sind es über den Grasweg ca. 300 m.

Aufnahmen und Beschreibung: Matthias Krebbers

Mit der Unterstützung von



Die
Bundesregierung



Auswärtiges Amt